

# Du théâtre au château pour une bonne cause

La maladie de Verneuil (du nom du médecin qui l'a décrite pour la première fois au XIX<sup>e</sup> siècle), sans traitement, est une affection dermatologique et récidivante, qui se manifeste par l'apparition d'abcès dans les aines, aisselles et autres plis du corps.

Si elle touche entre 1 et 3 % de la population de tous sexes (mais majoritairement les femmes), elle n'est pas contagieuse. À un stade avancé, cette maladie peut se révéler invalidante pour les personnes atteintes, allant jusqu'à provoquer des dépressions nerveuses.



**GÉNÉROSITÉ.** Le château des Bordes s'associe avec Solidarité Verneuil et la compagnie Edolo pour un après-midi caritatif.

Enfin, autre facteur aggravant, il faut jusqu'à huit ans pour la diagnostiquer. Sur Nevers, quatre cents personnes seraient

touchées. Pour aider ces malades, l'association Solidarité Verneuil, basée à Villeurbanne (Rhône), s'est donnée une mission en quatre dimensions :

orientation (pour améliorer la prise en charge), accueil (pour prévenir les actes suicidaires), éducation (pour réduire le délai diagnostique) et accompagnement (pour faciliter l'accès aux soins).

Afin de se faire mieux connaître, mais également pour recueillir des dons, son antenne nivernaise organise une représentation théâtrale, avec la compagnie Edolo. ■

**Pièce.** *Un cercueil pour deux*, comédie de Jean-Pierre Martinez, samedi, à 15 h, dans les écuries royales du château des Bordes. Tarif : 7 €. Contact Solidarité Verneuil : Christine au 06.10.34.44.50.